

~~Frage~~ der Beifagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5584 IJ

A N F R A G E

1993 -11- 11

der Abgeordneten Rosenstingl und Kollegen
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend Frachtenbahnhöfe

In einigen Gemeinden südlich von Wien gibt es in jüngster Zeit die Sorge, daß es zu beträchtlichen Eingriffen in das bestehende Gemeindebild durch den Bau eines Frachtenbahnhofes kommt. Angesprochen sind hier vor allem die Gemeinden Guntramsdorf, Brunn am Gebirge oder Hennersdorf.

Die Österreichischen Bundesbahnen haben derzeit durch eine "Politik der Desinformation" geglänzt und die Bevölkerung der angesprochenen Ortschaften nicht oder nur unzureichend informiert.

Aus diesem Grund stellen daher die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die nachstehende

A n f r a g e :

1. Welche ÖBB-Projekte sind derzeit im Bundesland Niederösterreich - und hier im Bereich südlich der Bundeshauptstadt Wien - geplant bzw. in Vorbereitung?
2. Ist es richtig, daß die Österreichischen Bundesbahnen planen, südlich von Wien oder aber in der südlichen Stadtgrenze von Wien zu Niederösterreich ein Frachtenbahnhof-Projekt zu verwirklichen?
3. Planen die ÖBB konkret im Gemeindegebiet von Guntramsdorf in nächster Zeit Bauvorhaben?
4. Planen die ÖBB konkret im Gemeindegebiet von Brunn am Gebirge Bauvorhaben?
5. Planen die ÖBB konkret im Gemeindegebiet von Hennersdorf Bauvorhaben?
6. Ist im Bereich Inzersdorf geplant, einen Frachtenbahnhof zu errichten?

7. Ist es richtig, daß die ÖBB im Bereich von Hennersdorf Grundankäufe tätigen?
Wenn ja, in welchem Ausmaß?
8. Gibt es im Bereich des Bahnhofs Brunn am Gebirge bzw. der dazu gehörenden Verladegleise geplante Änderungen von seiten der ÖBB?